

# はるその常北高校...

## 楽しかった！国際交流

9月1日、国際協力機構(JICA)筑波国際センターより14カ国14名の外国人研修生と3名の日本人スタッフが来校され、各クラスに分かれて交流を楽しみました。最初は少し緊張した生徒たちもだんだんにほぐれ、とても貴重な体験となりました。

### 3年 河原井智恵（常北中出身）

私のクラスにはブータンのケイザンさんと、カンボジアのラットさんが来てくれました。クラスのみんなと一緒に日本のゲームのしりとりをしました。ジャイカの人達は言葉を見つけるのが大変そうでしたが、私たちがわからないときはヒントを出してくれてすごく楽しかったです。でも、1時間だけじゃ足りなかった。もっとたくさんの時間ががあればもっと仲良くなれたり、またこういう時間を作って欲しいなあって思いました。こういう授業をやってみて改めて、英語に興味がわきました。これからいろいろな人達とかかわりたいと思いました。

最後に2人に握手してもらってうれしかったです。本当にいい体験が出来てうれしく思っています。



### 3年 峯 あすか（常北中出身）

9月1日、アフガニスタンから、ハヤットさんという方が来た。ハヤットさんは、アフガニスタンについていろいろ教えてくれた。

まずアフガニスタンはほとんどが山らしく、低地と高地の温度の差が20度ということを知った。とても考えられないなと思った。次は宗教のこと。イスラム教が多く、女の人は身を守るために頭から布をかぶっているらしい。他にもお酒を飲んではいけない、肉を食べてはいけないということを知った。

50分という少ない時間だったが、授業などで教えてもらうよりも、いろいろ知ることができたと思う。



## PTA研修旅行

8月27日に会員総勢23名の参加で、横浜方面へのPTA研修旅行が実施されました。「キリン横浜ビアビレッジ」ではビール工場内の見学と出来立てビールの試飲を楽しみ、横浜中華街では飲茶に舌鼓を打ち、赤レンガ倉庫周辺では散策と、楽しい一日を過ごしました。また、保護者と教員の親睦と交流の場として貴重なひとときとなりました。

## 「ツール・ド・常北」 一般参加者募集



常北高校の生徒たちと一緒に、城里町・旧御前山など40kmのサイクリングをしませんか？ 10月21日(土)9時集合、9時40分スタートです。詳しくは常北高校 ☎029-288-2028 照沼までお問合せください。